
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 

DÍA 15 DE JULIO DE 2005 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Vte Andrés Bou 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Daniel Errandonea  
D. Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristóbal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª. Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres  
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Antonio Soriano Asensi 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
D. Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. Ana González Segura 
 
Excusan su asistencia:  
 
Dª Ana Cros Stötter 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 1ª 
convocatoria la sesión a las 11:10 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 3 de junio 
de 2005. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Ratificación, si procede, de modificaciones del 

P.O.D. del curso 2004-05 informadas 
favorablemente por la Junta Permanente en su 
reunión del 21 de junio. 

5) Ratificación, si procede, de las modificaciones al 
Reglamento de Régimen Interno propuestas por 
la Comisión de Estatutos e informadas 
favorablemente por la Junta Permanente en su 
reunión del 12 de Julio. 

6) Informe sobre el P.O.D. del curso 2005-06. 
7) Informe sobre el presupuesto de 2005. 
8) Permisos y Licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 3 de 
junio de 2005. 

A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del 3 de 
junio de 2005 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Ya se conoce el resultado de la evaluación interna de expresiones de interés de postgrados, 
que ha sido positiva respecto a 70 propuestas de un total de 150 presentadas. La Junta de 
Gobierno propondrá una 45 propuestas a la Generalitat, que acabará autorizando la 
implantación de una 25 en toda la Comunidad Valenciana. La reducción se basará en una 
priorización de los postgrados que deriven de DEA con mención de calidad y en una 
fusión de propuestas de distinto origen pero con troncalidad común. De hecho, en la 
facultad de Física el DEA de Fotónica y el de Física Teórica-Nuclear-Astrofísica, ambos 
con mención de calidad, se fusionarán en un único postgrado. Quedan fuera, por ahora, las 
propuestas de postgrado de Física Médica y de Medio Ambiente. El prof. Miguel Andrés, 
que ha acudido a varias reuniones informativas sobre el tema, informa que en una primera 
fase solo podrán acceder al postgrado los estudiantes que ya tengan el título de licenciado.  



- Se ha recibido una carta de la Vicerrectora de Investigación que reconoce la adscripción  
de los becarios con docencia al departamento, a efectos del censo y con objeto de formar 
parte del Consejo de Departamento, independientemente de su pertenencia a institutos de 
investigación. Por otro lado, el nuevo Reglamento de Régimen interno del departamento 
incluye un apartado que reconoce la pertenencia al departamento de todos los becarios 
dirigidos por profesores del departamento, por lo que en cuanto esté aprobado por la Junta 
de Gobierno se podrá incluir también al resto de becarios. 

- La Facultad va a recibir dinero del Vicerrectorado de Organización Académica para su 
utilización en la adecuación de infraestructuras destinadas a los planes de Bolonia. 

3) Informe de las comisiones: 

El Sr. Director resume los acuerdos de la CAT de la L. en Física, que afectan casi 
exclusivamente a la asignatura de Estado Sólido, de la que se ha eliminado un grupo. 

4)  Ratificación, si procede, de modificaciones del P.O.D. del curso 2004-05 informadas 
favorablemente por la Junta Permanente en su reunión del 21 de junio. 

El Sr. Director informa que, en su reunión del 21 de junio, la Junta Permanente ha 
aprobado una modificación del P.O.D. que constata la impartición de 1.5 créditos del 
“Laboratorio de Física Aplicada a la Ingeniería II”,  de la Ingeniería Química por D. Pere 
Pérez, y de la correspondiente supresión a quien los tenía inicialmente asignados (Dª Elisa 
Navarro), quien no los impartió por encontrarse de permiso. El Sr. Director propone una 
votación para la aprobación de dicha modificación, que es aprobada por 20 votos a favor, 0 
votos en contra y 0 abstenciones.  

5) Ratificación, si procede, de las modificaciones al Reglamento de Régimen Interno 
propuestas por la Comisión de Estatutos e informadas favorablemente por la Junta 
Permanente en su reunión del 12 de Julio. 

el Sr. Director informa a los presentes del informe favorable al Reglamento de Régimen 
Interno del Departamento por parte de la Comisión de Estatutos, con la salvedad de algunas 
correcciones de cuyo detalle se ha informado también públicamente a todos los miembros del 
Departamento. Puesto que dichas correcciones no modifican los párrafos añadidos por el 
propio Departamento y que se requería cierta urgencia para su aprobación, la Junta 
Permanente emitió un informe favorable que es necesario ratificar. El Sr. Director propone 
una votación en la que el informe favorable al Reglamento de Régimen Interno modificado 
con todas las correcciones introducidas por la Comisión de Estatutos es ratificado por 21 
votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. 

6) Informe sobre el P.O.D. del curso 2005-06. 

El Sr. Director comenta la última versión del P.O.D., que obra en poder de todos los 
miembros del departamento. Las reducciones por sexenios y gestión de proyectos de 
investigación se han tenido en cuenta (éstas no deben sobrepasar el 20% de los créditos 
promedio). El prof. Clodoaldo Roldán explica que el déficit docente del departamento se ha 
incrementado, siendo la docencia per cápita de alrededor de 15 créditos. 

7) Informe sobre el presupuesto de 2005 

El Sr. Director explica las entradas que configuran el presupuesto de este año, con un 
total de 28.300 euros. Asimismo comenta la distribución de partidas: laboratorios de 2º ciclo, 
abundante en cuanto no beneficiados por el presupuesto de la facultad, libros de primer ciclo, 
e inversiones, para  la que se piden sugerencias, aunque se ha efectuado ya la mitad del gasto. 

8) Permisos y Licencias del P.D.I. 



No habiendo permisos solicitados, se pasa al siguiente punto. 

9) Asuntos de trámite 

No habiendo asuntos de trámite, se pasa al siguiente punto. 

10) Turno abierto de palabra 

El Sr. Director informa que, a raiz de las dificultades que presenta la apertura de la puerta 
de la biblioteca tal y como está configurada actualmente, se ha pensado solicitar un 
presupuesto para incorporar un cierre por código tanto en esta puerta como en la de secretaría. 

La Sra. Secretaria insta a todos a solicitar libros para que los alumnos dispongan de ellos 
en la biblioteca a cuenta del presupuesto que el departamento tiene asignado en la facultad, 
quer todavía tiene un remanente importante. 

El prof. Juan F. Sánchez propone la celebración de una comida de departamento, que 
tendrá lugar el próximo miércoles 20 de julio. 

No habiendo otras peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión y, como 
Secretaria, extiendo la siguiente acta. 

  

Burjassot, 15 de julio de 2005 
 
 
Fdo: Chantal Ferrer Roca 
La Secretaria 


